THÔNES/ARAVIS

SAMEDI 22 OCTOBRE 2022

La forêt-école de l'Écomusée du bois, lieu de formation des professionnels de l'exploitation

Mardi 18 octobre, l'Écomu- ce jour, était proposée par le sée du bois et de la forêt de Thônes a accueilli dans ses locaux et sur le site de sa forêt école nouvellement lancée. une session de formation de terrain pour des entrepreneurs cadre d'un projet européen forestiers des deux Savoie.

Celle-ci exprime le souhait de avec des partenaires italiens. devenir formateurs de stagiaires, élèves et apprentis, notamment sur les questions essentielles d'encadrement et de situation réelle sur la forêt écosécurité sur les chantiers.

temps, dont un temps pratique tion.

CFPPA de la Motte-Servolex et l'Iseta, via le concours du Pôle d'Excellence Bois et de l'Association des entreprises forestières des 2 Savoie, ceci dans le "Evoforest", mené de concert

Au total, sept professionnels, observés par quatre formateurs, ont pu ainsi s'exercer en le, en présence de huit futurs Cette formation en trois jeunes bûcherons en forma-

Cette action, constituant l'une des premières actions concrètes de la forêt école de l'écomusée, permettra aux animateurs de la structure, dans le cadre d'animations spécifiques et à la demande, comme les "Apprentis forestiers", de présenter concrètement les conditions d'une exploitation forestière, ses enjeux et ses savoirfaire. Une action que l'écomusée souhaite pérenniser avec le soutien de ses partenaires institutionnels et privés.



Professionnels et stagiaires en exercice pratique sur le site de la forêt école. Photo Écomusée du bois et de la forêt